

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **LE CONSEIL MUNICIPAL DE SAGUENAY PREND ACTE DU RAPPORT DE LA VÉRIFICATRICE GÉNÉRALE SUR LA STS**

**SAGUENAY, le 7 février 2022** – Le conseil municipal de la Ville de Saguenay prend acte du rapport de la Vérificatrice générale sur la Société de transport de Saguenay (STS) qui a été déposé à la séance du conseil de lundi soir.

Une rencontre avec tous les conseillers municipaux aura lieu, ce mercredi en soirée, pour discuter du rapport de la Vérificatrice générale et des orientations à prendre afin de s'assurer de l'optimisation des ressources allouées à la STS pour offrir ses services de transport dans un souci d'efficacité, d'efficience et d'économie.

« Il s'agit d'un long rapport avec plus de 70 recommandations qui soulève beaucoup de questions sur les façons de faire de notre société de transport. Il est important de laisser le temps aux conseillers et conseillères de bien l'étudier avant d'établir la marche à suivre pour la suite des choses », a indiqué la mairesse de Saguenay, Mme Julie Dufour.

-30-

**Source :** Mikaël Beauchemin  
Coordonnateur aux communications  
[mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca](mailto:mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca)